
       

 

 

 

 

   

奥田北っ子！安心・安全な学校づくりを考える 

                             校 長  松倉 美華 

1 月末に学校づくり会議を行いました。今回は、全校児童がひ

まわり班に分かれ、テーマについて考えを交流しました。お互い

が気持ちよく学校生活を送るためには、１条だけではなく、３条

や６条も大切であると考えを進めた子供たちでした。６年生は班

のメンバーが話しやすいように工夫しており、１年生が上級生の

考えに耳を傾けている姿がありました。学校運営協議会委員の方

にも参加していただき、「今までの学校づくり会議は、代表者だ

けの話し合いでしたが、今日は、全校みんなで話し合いができた

のでよかったです」「全校のみなさんが話し合うことができるよ

うに、先生方が会場の準備をしてくださいました。みなさんのこ

とを考えて準備してくださった先生方に感謝しましょう」「意見

や考えを話せることは、社会に出ても必要となります。こうやっ

て、みんなで話し合って何かを守っていくときに、大人がいなく

ても、だめなことはだめと自分で自分を止めることが大切。そう

できるようになってほしい」と、話をしてくださいました。 

自分たちで自分たちの学校をよりよくしていく意識をもち、み

んなで声をかけ合って行動に移してほしいと強く願いました。 

学校づくり会議をすることが、ゴールではありません。これを

通して、何を考えて、どう実行するのか、一人一人の責任になり

ます。各学級でも話をし続けますが、ご家庭におかれましてもひ

まわり憲法を守って、安心・安全な学校となるように声をかけて

いただければ幸いです。 

学校づくり会議の後、第３回学校運営協議会を行いました。学

校評価アンケートの結果から今後の教育活動について協議いた

しました。学校は、子供たち一人一人がよりよくなるためにがん

ばるところです。よりよくなろうとがんばる子供たちのために、

教職員は評価と改善を繰り返し、今までと同様、自信をもって教育活動を推進してほしいとのご

意見をいただきました。今年度は残り少なくなってきましたが、子ども一人一人が自分の成長を

実感することができるようにしていきたいと考えております。 
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ひまわり班ごとの話合い 

２月４日 学習参観を実施したところ、たくさんの皆様に来校いただき、ありがとうございまし

た。子供たちの一年間のがんばりや成長を感じることができる時間となりました。また、各会場は混

み合っておりましたが、譲り合いながら子供たちの様子を見ていただき、重ねて感謝申し上げます。    

今後とも、皆様の協力を得ながら、行事等を実施して参りたいと考えております。 
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学校運営協議会委員の方のお話 


